

Jueves 31 de agosto de 2017

El Financiero Alza en precios revertiría baja en pobreza: Coneval

THAMARA MARTINEZ La población en situación de pobreza se redujo en 1.9 millones de personas entre 2014 y 2016, al pasar de 55 millones 341 mil a 53 millones 418 mil mexicanos, reveló el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Sin embargo, Gonzalo Hernández Licona, secretario ejecutivo del Coneval advirtió que parte de esta reducción se explica por las bajas tasas de inflación en el periodo, por lo que calificó como 'un foco amarillo' la escalada del nivel inflacionario durante 2017. Hasta la primera quincena de agosto, la inflación anual fue 6.59 por ciento, por lo que se anticipa que el ingreso de los mexicanos será afectado a partir de 2017 y que podría revertir en cierta medida lo ganado entre 2014 y 2016, señaló el experto. "Una parte importante de la razón de la reducción de la pobreza 2014-2016, tiene que ver con la inflación baja de ese periodo. Tuvimos meses de inflación de 2.7, 2.8 (por ciento), históricamente bajas; eso implica que el crecimiento de los ingresos le gane al crecimiento de los precios, pero hoy tenemos en agosto una inflación de casi siete por ciento, el doble de lo que teníamos el año pasado", dijo Hernández Licona. El porcentaje de la población en condición de pobreza pasó de 46.2 por ciento en 2014, a 43.2 por ciento en 2016. Se estima que el año pasado, 7.6 por ciento de la población en pobreza, eran pobres extremos, por debajo de la proporción de 9.5 por ciento de 2014. P.C. Coneval, pobreza Hacienda logra mayor superávit en 25 años Entre enero y julio pasado, el gobierno federal logró un superávit no visto desde 1992 en términos reales, de acuerdo con un análisis realizado por El Financiero con datos del informe mensual de finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda. En el periodo, el superávit del gobierno fue de 431 mil 277 millones de pesos, tres veces superior al superávit de 137 mil 380 millones de pesos del mismo lapso del año previo. José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico, indicó que la estrategia del superávit es enviar un mensaje al sistema financiero de que México va a mantener una disciplina de que no se va a seguir endeudando. Si bien en el corto plazo es positivo el superávit, porque se manda un mensaje de "salud financiera", se debe evitar que mayores ajustes al gasto comprometan el crecimiento económico del país los siguientes años. "El superávit se puede lograr con dos esquemas: altos ingresos tributarios y no tributarios, y recortando gasto, parte de este superávit se ha generado a través de ajuste en el gasto público, en particular de inversión, y eso en el mediano y largo plazo pasará la factura al crecimiento", advirtió De la Cruz. Para lograr este superávit, la dependencia que más se apretó el cinturón fue la Secretaría de Economía, con una reducción en el gasto de 87.3 por ciento, respecto al mismo periodo de 2016; seguida por Economía, con 54.7 por ciento menos gasto y Sagarpa, con 36.4 por ciento menos. En enero-julio de 2017, el gasto neto pagado se ubicó en 2 billones 971.9 mil millones de pesos, monto mayor a lo programado en 37.2 mil millones de pesos. Los ingresos presupuestarios avanzaron 7.2 por ciento real anual en el periodo contra un crecimiento de sólo 0.5 por ciento real respecto al mismo lapso del 2016 de los tributarios. Ernesto O'Farrill, presidente de Bursamétrica, opinó que Hacienda está cumpliendo con los recortes al presupuesto, mientras que la recaudación es mejor de lo que se esperaba y previó que la relación deuda a PIB sea del 48 por ciento al final del año. P.C. sistema financiero, ingresos tributarios, superávit La inflación bajará a 3% en 2018: Banxico

ZENYAZEN FLORES El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, mandó un mensaje claro a los mercados financieros: deben estar seguros que el banco central le "romperá el espinazo" a la inflación y estará convergiendo al objetivo de tres por ciento a finales de 2018. "Lo que es más importante para los mercados es que les quede claro que hay un banco central que está decidido a romperle el espinazo a la inflación y traerla a tres por ciento, porque eso es lo mejor para los mercados y la economía en el mediano y largo plazo", dijo en la conferencia de resultados del Informe Trimestral Abril-Junio 2017. Conforme al escenario central, la inflación continuará ubicándose por encima de seis por ciento en los próximos meses, pero parece estar acercándose a su techo. En línea con lo anterior, se espera que en los últimos meses de 2017 retome una tendencia a la baja y que se acentúe durante el año siguiente, conduciendo al objetivo de tres por ciento alrededor del tercer trimestre de 2018. En ese sentido, la Junta de Gobierno del Banxico estará vigilante para asegurar que se mantenga una postura monetaria prudente, que ancle las expectativas de inflación. Carstens dijo que es anticipado realizar cálculos del impacto económico en caso de que termine el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, sin embargo, ante cualquier probabilidad, México debe continuar fortaleciendo su marco macroeconómico y trabajar en diversificar sus mercados. P.C. Banco de México, inflación Reforma Crece en sexenio número de pobres

Silvia Garduño Cd. de México (31 agosto 2017).- Pese a que la pobreza en México se redujo 3.5 por ciento entre 2014 y 2016, según la última medición de Coneval, el número absoluto de habitantes en esa condición fue mayor en 2016 que en 2012, cuando asumió el cargo el Presidente Enrique Peña Nieto. De acuerdo con el informe "Evolución de la Pobreza 2010-2016", que presentó ayer el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el año pasado había 53.4 millones de personas en dicha situación contra 53.3 millones en 2012. El titular del organismo, Gonzalo Hernández Licona, reconoció que la actual medición presentaba resultados "mixtos" y que la reducción de la pobreza entre 2014 y 2016 no logró revertir el incremento de 2.8 millones de habitantes registrados entre 2012 y 2014. P.C. Coneval, pobreza, sexenio Buscan evitar escasez de combustibles

Reuters Londres, Inglaterra (31 agosto 2017).- La paralización del centro de refinación de petróleo en la costa estadounidense del Golfo de México debido a la tormenta tropical Harvey remeció a los mercados petroleros este jueves, cuando los operadores intentaban comprar gasolina y diesel desde mercados lejanos para evitar la escasez de suministros en Estados Unidos, México y Brasil. En los últimos días han sido ordenados varios buques cisterna de gasolina desde Europa a Estados Unidos y América Latina y se prevé que unos 12.5 millones de barriles salgan de la región en la primera mitad del mes, bastante más que los flujos usuales, según operadores y datos de transporte marítimo. P.C. sector energético, gasolina, producción, escasez Suben pedidos de ayuda por desempleo Reuters Washington DC, Estados Unidos (31 agosto 2017).- El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes

de subsidios por desempleo aumentó levemente la semana pasada, en otra señal de que el mercado laboral continúa sólido y seguiría respaldando a la economía. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo subieron en mil, a una cifra desestacionalizada de 236 mil, en la semana que terminó el 26 de agosto, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Los datos de la semana previa fueron revisados para mostrar mil solicitudes más que las informadas previamente. Economistas consultados en un sondeo de Reuters habían proyectado un alza de los pedidos del beneficio por desempleo a 237 mil para la semana pasada. P.C. Estados Unidos, desempleo Busca Canadá más agroproductos mexicanos

Notimex Cd. de México (31 agosto 2017).- Por su "calidad y consistencia en su abastecimiento", Canadá desea importar más productos agrícolas mexicanos, confirmó la presidenta de la Asociación de Comercialización de Productos de Ontario (OPMA por sus siglas en inglés), Virginia Zimm. Informó que del total de productos agrícolas importados, 70 por ciento proviene de Estados Unidos y 30 por ciento de México, "pero queremos invertir las cifras porque los productos mexicanos tienen una gran calidad". Ejemplificó que la coliflor y el aguacate no los importan de California porque "no tienen sabor", sino de México, y recalzó que la calidad del aguacate mexicano es "incomparable". P.C. Canadá, sector agroalimentario, exportaciones El Economista Ingresos tributarios registraron el crecimiento más bajo del sexenio ELIZABETH ALBARRÁN De enero a julio, los ingresos que se obtienen por el cobro de impuestos apenas presentaron un crecimiento de 0.5%, en términos reales y respecto del mismo periodo del 2016, con un total de 1.7 billones de pesos. De acuerdo con el reporte de finanzas y deuda pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, se trata del crecimiento más bajo del actual sexenio para un periodo similar. En los primeros siete meses del 2013, los ingresos tributarios mostraron un avance de 15.2%, mientras que en el 2014 fue de 11.1%; en el 2015 tuvieron un incremento de 28.7%, y en el 2016, de 11.9 por ciento. P.C. SHCP, sistema financiero, ingresos tributarios Economía canadiense creció 4.5% en el 2º AFP Canadá anunció este jueves que su PIB creció 4.5% en el segundo trimestre; su tasa más alta en 15 años, según datos oficiales divulgados este jueves. Analistas y economistas esperaban una expansión de 3.1% entre abril y junio pero los sólidos gastos de consumo y un auge exportador elevaron la tasa, según el informe. En el primer trimestre, el PIB de Canadá creció 3.7% con una reactivación económica que dejó atrás años de relativo estancamiento. El ritmo se mantuvo hasta junio. En comparación el PIB de Estados Unidos subió 3.0% en el último trimestre. Abr P.C. Canadá, crecimiento económico Inflación de la zona euro sube en agosto hasta el 1.5% AFP La inflación en la zona euro subió en agosto, hasta el 1.5%, aunque seguía estando por debajo del objetivo del 2% del Banco Central Europeo (BCE), según una primera estimación publicada este jueves por la Oficina Europea de Estadísticas, Eurostat. La tasa de inflación anual de los 19 países que tienen la moneda común europea es ligeramente superior a la que anticiparon los analistas entrevistados por el proveedor de servicios financieros Factset, que preveían una tasa del 1.4 por ciento. P.C. zona euro, inflación Paquete Económico 2018 incluirá elementos "conservadores y cautos"; JORGE MONROY El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, reconoció que la incertidumbre por la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), continuará en el 2018, por lo que el Paquete Económico que presentará la próxima semana al Congreso incluirá elementos "conservadores y cautos"; para mantener la estabilidad de las finanzas del país. Entrevistado en la Cámara de Diputados, donde acudió a la V reunión plenaria del PRI, Meade Kuribreña mencionó que, a una semana de presentar el Paquete Económico al Congreso, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aún analiza las variables económicas e indicadores, a fin de determinar si plantea o no un recorte presupuestal para el próximo año. P.C. SHCP, finanzas públicas, sistema financiero, Paquete Económico 2018 "Será una buena Ley Fintech"; FERNANDO GUTIÉRREZ La iniciativa de la Ley de Tecnología Financiera (Ley Fintech), que será presentada en los próximos días en el Congreso de la Unión, establecerá las reglas necesarias para esta industria, lo que generará transparencia, seguridad y certidumbre; sin embargo, se prevé que también contenga detalles que pueden ser no tan buenos para este tipo de participantes, indicó Juan Carlos Flores, director general de la plataforma Doopla. P.C. Ley Fintech, sistema financiero, flujo de capitales La Jornada Bajarán la deuda unos \$400 mil millones a final de año: Meade Enrique Méndez y Roberto Garduño | jueves, 31 ago 2017 07:48 Jueves 31 de agosto de 2017. Al concluir el presente año, el monto de la deuda pública total se reducirá a un nivel de entre 49 y 48 por ciento del producto interno bruto (PIB), anunció el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña. Al acudir a la reunión plenaria de los diputados del PRI en el Palacio Legislativo de San Lázaro, desglosó las circunstancias que definieron la reducción del monto de endeudamiento, cuyo tope se alcanzó en diciembre con 51.5 por ciento del PIB. P.C. SHCP, finanzas públicas, deuda Dólar se cotiza en \$17.95 en terminal aérea capitalina Notimex | jueves, 31 ago 2017 08:29 Ciudad de México.- El dólar estadounidense se vende en un promedio de 17.95 pesos y se compra en 16.70 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). La divisa se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 18.10 pesos y se adquiere en un mínimo de 16.60 pesos. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 22.00 pesos a la venta y 20.30 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 23.05 pesos y se expende en 24.95; en tanto que el yen se compra en 0.13 y se vende en 0.21 pesos. P.C. tipo de cambio Es posible que EU pida la disolución del TLCAN: CCE Alejandro Alegría | jueves, 31 ago 2017 00:44 La posibilidad de que termine el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) sigue vigente, pero México sigue en la voluntad de permanecer mientras continúen las mesas de negociación, afirmó Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Luego de reunirse con el Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdoba, el líder empresarial dijo que mientras estemos en las mesas de negociación, estamos en la voluntad de continuar el tratado, "pero no vamos a estar a cualquier costo". Afirmó que el costo es muy importante, pero también destacó que es de gran relevancia contemplar tanto la posibilidad de que termine el acuerdo por iniciativa de los Estados Unidos, como la de tener éxito en el proceso. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales México, muchos fondos para educación mal invertidos: BID Alejandro Alegría | miércoles, 30 ago 2017 20:27 En promedio, América Latina y el Caribe destinan casi el equivalente de su crecimiento económico, es decir, el 5 por ciento,

a la educación y a la capacitación técnica; más de lo que muchas naciones más desarrolladas, pero con resultados muy inferiores, de acuerdo con un estudio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El libro “Aprender mejor: Políticas públicas para el desarrollo de habilidades”, que fue presentado ayer en la ciudad de México, señala que a pesar de los esfuerzos bien intencionados, “muchos programas gubernamentales no logran aportar a niños y adultos de América Latina y el Caribe las habilidades necesarias para prosperar”. El texto indica que los estudiantes de América Latina y el Caribe “poseen más de un año de retraso respecto de lo esperable para el nivel de desarrollo económico de la región”, incluso, sólo el 30 por ciento de los niños en tercer y cuarto grado alcanzan el criterio mínimo de competencias matemáticas, mientras que en naciones con un similar nivel de desarrollo es de 66 por ciento y 93 puntos porcentuales en países desarrollados. En comparación con el resto del mundo, el desarrollo de capacidades técnicas en la región, además de ser pobre, es “muy desigual entre países”. Ejemplo de ello es que los niños de escasos recursos están más expuestos a un vocabulario limitado y a más comentarios negativos en comparación con infantes de familias más pudientes. De acuerdo con el BID, cerrar esta brecha puede ser costoso. P.C. BID, educación, crecimiento económico Ajusta BdeM al alza pronóstico del PIB Israel Rodríguez | miércoles, 30 ago 2017 13:26 Ciudad de México. El Banco de México ajustó a la alza sus pronósticos de crecimiento de la economía mexicana para este año y 2018. Para 2017 aumentó el intervalo de entre 1.5 y 2.5 a 2.0 y 2.5 por ciento, mientras que para el próximo año lo elevó de entre 1.7 y 2.7 previo, a un intervalo de entre 2.0 y 3.0 por ciento. Durante la presentación del Informe trimestral correspondiente al periodo abril-junio de 2017, encabezado por el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, destacó que el panorama para el crecimiento económico de México pareceri a haber mejorado respecto a lo que se percibía en el primer trimestre del año. En torno a la inflación, Carstens Carstens aseguró: "Que les quede claro a los mercados que el Banco de México está decidido a romperle el espinazo a la inflación" y traerla a 3 por ciento. Anticipó que para 2018 no habrá remanentes en el Banco de México. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos El País México abandonará la renegociación del TLC si Trump cumple su amenaza de iniciar la salida del tratado NICOLÁS ALONSO México no se encoge. El canciller Luis Videgaray afirmó este miércoles que si Donald Trump cumple su amenaza de solicitar al Congreso de Estados Unidos la terminación del Tratado de Libre Comercio (TLC) —un proceso que tardaría 60 días—, México se retirará de inmediato de la mesa negociadora. La respuesta del país latinoamericano a la Administración estadounidense llega después de un día de reuniones de alto nivel entre el propio secretario de Exteriores y el titular de Economía, Ildefonso Guajardo, con numerosos altos cargos estadounidenses P.C. TLCAN, acuerdos comerciales https://elpais.com/internacional/2017/08/30/mexico/1504116791_640167.html El número de pobres en México sigue por encima del nivel previo a la Gran Recesión La tasa de pobreza baja un 1,9% en cuatro años, en buena medida gracias a la fuerte disminución de la pobreza extrema, pero el crecimiento demográfico empaña unos datos todavía salpicados por la polémica estadística Otros20ConéctateConéctateImprimir IGNACIO FARIZA Twitter México 30 AGO 2017 - 19:33 CDT Una familia pobre, en la Ciudad de México. Una familia pobre, en la Ciudad de México. CUARTOSCURO Los esfuerzos para la reducción de la pobreza en México dejan un sabor agridulce. El porcentaje de población que se encontraba en situación de carestía el año pasado —el 43,6% de la población— fue el más bajo de la última década: en 2014 era el 46,2% y en 2010, el 46,1%. Sin embargo, el número de personas en situación de carestía —53,4 millones de personas— aumentó ligeramente respecto a dos años antes —55,3 millones— y permaneció en niveles superiores a los de antes de la crisis económica global de 2008, cuando llegó a bajar de los 50 millones. Este incremento en los valores absolutos de pobreza se deriva del crecimiento en el número de mexicanos que padecen pobreza moderada, ya que la pobreza extrema disminuyó tanto en términos absolutos como en términos relativos P.C. pobreza, desigualdad, Coneval